

Title
ANALISIS LAPORAN KEUANGAN DENGAN MENGGUNAKAN AKAN RASIO LIKUIDITAS
PADA PT BANK JABAR CABANG MAJALENGKA

Creator
ENGGUS RUSMANA; NIM 21504040

Publisher
JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor
#CONTRIBUTOR#

Subject
1. LAPORAN KEUANGAN, RASIO LIKUIDITAS

Copyright

Published
2007-11-15

Source URL
<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-engkusrusm-6438>

Abstract

Bank merupakan lembaga keuangan yang memiliki peranan penting dalam perekonomian suatu negara. Dimana suatu bank memiliki peranan dalam proses pengelolaan atau penyaluran mata uang serta tempat penyimpanan benda – benda berharga. Sebagai lembaga keuangan yang memiliki berbagai macam jasa tentunya tidaklah mudah dalam menjalankan operasionalnya guna menjaga tingkat likuiditasnya serta menjaga kepercayaan masyarakat terhadap kinerja bank tersebut.

PT Bank Jabar harus lebih berhati – hati dalam kegiatan operasiaonanya guna menjaga tingkat likuiditas seta kepercayaan nasabahnya. Oleh karena itu, semua perbankan termasuk Bank Jabar harus menjaga tingkat likuiditas tersebut serta lebih meningkatkan kinerja keuangan sehingga perusahaan tersebut semakin baik dan terus berkembang.

Dalam penelitian ini Penulis membahas tiga hal yaitu prosedur pencatatan laporan keuangan pada PT Bank Jabar Cabang Majalengka, tingkat likuiditas yang dicapai oleh PT Bank Jabar Cabang Majalengka dan tingkat likuiditas atas laporan keuangan pada periode 31 Desember 2005 – 2006. Metode yang digunakan dalam penyusunan laporan penelitian ini adalah Metode Deskriptif dan teknik pengumpulan data yang dilakukan penulis yaitu Riset Kepustakaan (Library Research) dan studi lapangan (Field Research) daiantaranya Observasi dan Wawancara.

Dari hasil penelitian dan pembahasan bahwa proses penelitian laporan keuangan PT Bank Jabar Cabang Majalengka cukup baik dan telah sesuai dengan standard pencatatan laporan keuangan serta memiliki tingkat likuiditas yang cukup tinggi. Hal ini dapat dilihat dari tingginya Current Ratio yang menunjukkan tingkat likuiditas yang cukup baik. Dan dari data diatas dapat disimpulkan bahwa PT Bank Jabar Cabang Majalengka memiliki tingkat likuiditas serta kepercayaan masyarakat yang cukup tinggi.